
Il sopralluogo ai campetti a Borgo Nuovo è stato effettuato nel mese di Dicembre, durante la                
nostra seconda lezione ma successivamente siamo tornati a verificarne le condizioni. In            
entrambe le visite abbiamo riscontrato lo stato di abbandono e gli atti di vandalismo:              
abbiamo quindi deciso di fare delle fotografie e dei video per poter raccogliere più              
informazioni possibili. 
Siamo dunque andati dai responsabili degli Impianti sportivi comunali - dott.ssa Milisenda e             
dott. Sparacio - per chiedere delucidazioni in merito alle condizioni in cui versano ad oggi i                
campetti. 
Abbiamo inoltre incontrato l’ing. Bellomo, Responsabile Unico del Procedimento del Progetto           
in questione, per approfondire l’iter progettuale ed i finanziamenti utilizzati, nonché la            
motivazione per cui il progetto non è più presente tra quelli finanziati dal PO FESR Sicilia                
2013-2017. 


